



NACHRUF

Heinz Müller 1955 – 2024

Mit großer Trauer möchten wir euch mitteilen, dass unser guter Freund und großer Liebhaber englischer Classic Oldtimer am Donnerstag, 12. Dezember, nach langer und schwerer Krankheit friedlich eingeschlafen ist!

Heinz war immer bereit, jedem zu helfen, der technische Beratung und Anleitung in Bezug auf MGs, AHs, Jags und andere englische Marken suchte. Er war ein ruhiger, sehr sachkundiger, hochqualifizierter und versierter Experte.

Heinz hatte immer einen trockenen Sinn für Humor und war ein Gentleman im wahrsten Sinne des Wortes. Zusammen mit seiner Frau Edith nahm er an vielen Clubanlässen teil, nicht nur in der Schweiz, sondern auch in ganz Europa.

Heinz wird von allen die ihn kannten, schmerzlich vermisst werden! Im Namen des Freundeskreises der SWISS-MGV8/IG möchten wir seiner Frau Edith und den Familienmitgliedern unser herzliches Beileid aussprechen.

In tiefer Verbundenheit,

SWISS-MGV8/IG